

Pour diffusion immédiate
Le 20 avril 2015

Des élèves jeûnent pendant 24 heures pour sensibiliser la population à certains enjeux du développement international

WHITEHORSE – Des élèves de l'École secondaire catholique Vanier ont récemment participé à un JEÛNEsolidaire, une collecte de fonds et une activité éducative interactive permettant aux jeunes d'avoir un aperçu des difficultés causées par la pauvreté et l'injustice dans les pays en développement.

« Bravo à tous les élèves et membres du personnel qui ont fait preuve de détermination en participant à cette juste cause », a déclaré le ministre de l'Éducation, M. Doug Graham. « Cette initiative montre bien comment agir localement et penser mondialement. Les élèves qui ont pris part à cette activité sont en voie de devenir des leaders chez eux et sur la scène mondiale. »

Le jeûne de 24 heures est une composante clé de l'activité JEÛNEsolidaire. Pendant le jeûne, les élèves ont pris part à des activités éducatives axées sur des enjeux du développement international tels que la famine et la sécurité alimentaire, les inégalités et la justice sociale. Après avoir jeûné pendant 24 heures, les élèves ont partagé un repas qu'ils ont eux-mêmes préparé.

Afin de montrer que l'action locale peut être bénéfique pour les pays en développement, les élèves se sont associés à l'organisme sans but lucratif yukonnais *Little Footprints, Big Steps*, qui offre du soutien aux enfants haïtiens qui sont victimes d'abus, de négligence ou d'abandon.

« Cela a été une occasion en or pour les élèves d'en apprendre davantage au sujet des enjeux mondiaux et d'agir en faveur de la paix, de la justice et de l'égalité pour tous », a expliqué Maria Trainor, coordonnatrice de l'éducation religieuse et enseignante à l'École secondaire catholique Vanier. « Nous sommes très satisfaits du niveau record de participants cette année, qui est d'environ 85 personnes à notre école. »

Les élèves ont amassé plus de 2 500 \$ qui seront remis à Développement et Paix, l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique. Celui-ci œuvre en faveur de la paix, de la justice et du progrès dans les pays en développement. Cette année, la campagne de sensibilisation était axée sur la souveraineté alimentaire et sur les défis auxquels font face les petits exploitants agricoles des pays en développement.

– 30 –

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Ronuk Modha
Communications
Éducation
867-332-5082
ronuk.modha@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-139

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.